

El viernes 28 de diciembre de 2018 la Oficina de la Secretaría General de la OEA acusó recibo de una carta con la Declaración.



(BUENOS AIRES, 28/12/2018) El pasado 26 de diciembre la Alianza Evangélica Latina (AEL) envió a la Organización de Estados Americanos (OEA) una carta con la llamada “*Declaración de Bolivia, Luz a las Naciones*”, redactada en el marco de la V Asamblea General de la AEL el pasado mes de octubre.

Copias de [dicha carta](#) con la Declaración fueron enviadas al secretario general del Departamento de Asuntos Internacionales de la OEA, Luis Almagro Lesmes; al Observador Permanente por España ante la OEA, embajador Cristóbal Valdés; y a cada uno de los miembros de la AEL.

La carta resume y puntualiza la postura de las alianzas evangélicas de 22 países que integran la AEL, y que representan a más de 100 millones de evangélicos latinos. Los temas se circunscriben en ámbitos como, Vida, Familia, Libertad de Conciencia, Libertad Religiosa y Educación con valores, donde se enfatizó que “la opción por los menos favorecidos y vulnerables, desamparados, pobres, olvidados, discriminados, personas en riesgo, enfermas, desplazadas, perseguidas, etc., debe ser nuestra prioridad”.

La Alianza Evangélica Latina defiende además que, “no es aceptable que se promulguen normas que pretendan restringir la proclamación y práctica pública de nuestra fe. Nuestra misión es comunicar las Buenas Nuevas de Salvación en Jesucristo a todas las naciones, e instruyendo a quienes profesan nuestra fe en el marco de la libertad religiosa”.

El viernes 28 de diciembre de 2018, María Constanza Bustillo Bonasso, funcionaria en la Oficina de la Secretaría General de la OEA acusó recibo de dicha carta con la Declaración.



ALIANZA EVANGÉLICA LATINA

>> Puede leer aquí el [texto completo de la Declaración](#) .

Fuente: AEL / Edición: Actualidad Evangélica

Noticias relacionadas:

· [La Alianza Evangélica Latina celebró en Bolivia su V Asamblea Anual](#) (15/10/2018)

· [La Alianza Evangélica Latina y la Asociación de Evangélicos de Bolivia dedican un monumento "a la vida, la libertad y la familia"](#) (16/10/2018)